

式辞

春の陽が柔らかく、美しく照らす中、校庭を囲む桜や花壇の花々も花を開いて、新入生の皆さんが入学してくるのを今か今かと、待っていました。

本日ここに、令和 7 年度ふじみ野市立西小学校入学式が挙げてきますことを、心から感謝申し上げます。

さて、新入生のみなさん、入学、おめでとうございます。
今日からいよいよ、西小学校の一年生ですね。

西小学校のお兄さん、お姉さん、そして先生たちも皆さんが早く入学して来ないかな、と楽しみに待っていました。

西小学校では、お友達や先生たちと、仲良く遊んだり、お勉強したりします。楽しみですね。

きっと今、どきどきしている皆さんに学校がぐんと楽しくなるヒントを「進め!一年生」という歌にある言葉を紹介しながらお話をします。

進め!一年生
友達たくさんつくろう

学校には、たくさんの子供たちと、たくさん先生たちがいます。
1人でも多くの人と話したり、遊んだりするといいですよ。

進め!一年生
お日様と一緒に早起きしよう

朝、早起きしてご飯をたくさん食べると元気がもりもりわいてきて、勉強も運動も頑張れますよ。

進め!一年生
困っている子いたらやさしくしてみよう

学校はわからないことだらけです。
分からないことがあったら、どんどん聞いてくださいね。
分からなくて困っている子がいたら、この子困っているよって伝えてくださいね。

進め!一年生
勉強したいな、難しいのかな

確かに難しいこともあるかもしれませんが、けれども、大丈夫。先生が優しく教えてくれます。

進め!一年生
胸を張って出発だ

皆さんは幼稚園や保育園でたくさんのお話を学んできました。
小学校ではそれらのこともたくさん使って、皆さんがこれからもずっと幸せに生活するための力をつけていきます。

皆さんには、小学校でたくさん動いて、
笑って、楽しんで、時には泣いて、怒って、仲直りもして、心も体も大きくなってもらいたい
と先生たちは思っていますよ。

進め一年生!

さて話は変わりますが、今日皆さんに教科書という勉強の本をたくさん、そして少し後にはタブレットという機械をお渡しします。
これは、働く人たちが一生懸命働いて得たお金を出して用意してくれたものです。
教科書やタブレットには
「どうぞこれを使って、これからもずっと幸せに生活していける力をつけてくださいね」
という期待と温かな気持ちが
たっぷり詰まっています。
ぜひ、大事に使ってください。

それでは、
この後お家の方々にお話をしますので少し待っていてください。

保護者の皆様、お子様のご入学誠におめでとうございます。
お子様の晴れ姿に感慨もひとしおのことと存じます。
心からお慶び申し上げます。

私たちは本日より、大切なお子様を六年間お預かりいたします。
お子様が心身ともにたく大きく成長するためには、古くから大事にされてきた
「家庭の教えて芽を出し」
「学校の教えて花が咲き」
「地域の教えて実を結ぶ」という言葉のとおり、
子供たちを取り巻く大人たちが心をそろえて、愛情をもって導き、見守っていくことが大切です。
是非、「すべては子供たちの『幸せ』のために」を合言葉に、子供たちの確かな学びと

健やかな育ちを願い、ともに手を携えていくことへのご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

結びに、御臨席の皆さまのご健勝と御発展を心より祈念申し上げ、式辞といたします。

令和7年4月8日

ふじみ野市立西小学校長

清水 愛子